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言行はこれにてらして 

１、 真実かどうか 

１、みんなに公平か 

１、好意と友情を深めるか 

１、みんなのためになるかどうか 

 

小野田ロータリークラブ宣言２０１５ 

 私たちは、職業を通じて地域社会の発展に貢献するために集いまし

た。 

 私たちは、職業奉仕の理念を実践します。 

 「超我の奉仕」が私たちの合言葉です。 

 私たちは、自己研鑽に励み、寛容な精神で活動します。  

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の予定 

点   鐘 

国 歌 斉 唱「君が代」 

ソ ン グ「四つのテスト」 

来 訪 者  

会長の時間 

幹 事 報 告 

ス マ イ ル 

クラブアッセンブリー 年間活動計画  

会長・幹事 
点 鐘 
 
 
◆例会終了後、理事役員会を開催いたします。 

本日のお祝い 

●入会記念日：下瀬 豊晴さん（Ｓ63. 7.  6） 

       西村 雄一さん（Ｈ22. 7.  7） 

●創立記念日：畑  善高さん（Ｈ 8. 7. 12） 

       永山 純一郎さん（Ｍ20.7. 14） 

国際ロータリー 第２７１０地区 
小野田ロータリークラブ 
２０２２～２３年度テーマ 

互いに認めあえる社会をめざそう 
 

 

■本日の出席報告 

 会員数 出席者数 出席率 

全会員 34 名   

 

「初夏の奥入瀬渓流」 
 
 
 十和田湖から焼山までの約

14kmにわたる渓流です。十和

田八幡平国立公園に属していま

す。渓流沿いには遊歩道が整備

されていて、新緑の木々や苔む

した岩々の間を流れる渓流の音

にいやされました。 

また、秋になるとあたり一面の

紅葉に包まれ、また趣を異にし

ます。是非一度は訪れてみてく

ださい。 

 

写真・文  西村 公一 

 

 



 

 

 

■ 会長の時間   

■ 幹事報告 

・本日の出席率 ３５名中 ３１名出席 出席率８８．５７％。 

■  親睦活動委員会：三澤 英彰さん 

■ 会員研修委員会：中原 斎香利さん 

 

■ 本日のスマイル：三澤 英彰さん 

☆パートナー誕生日：荒川 英良さん 

☆入会記念日：髙木 謙治さん「入会して３３年を越してすばらしい経験を得ました。皆様ありがとう 

ございました。」 

畑 善高さん、 

永山 純一郎さん「入会２０周年となりました。」 

☆欠席・早退：永山 純一郎さん 

☆写 真 御 礼：下瀬 豊晴さん、西村 公一さん、金清 英治さん、松本 昇さん、荒川 英良さん、畑 

善高さん、西村 浩さん、白澤 宏幸さん、古豊 和恵さん、中原 斎香利さん、上林 雅樹さん、加藤 

善雄さん、姫路 紀さん、米中 郁雄さん、橋羽 俊二さん、吉田 壮司さん、白石 光徳さん、酒井 秀

毅さん、藤本 典彦さん 

☆そ の 他：西村 公一さん「川端会長・姫路幹事、１年間お疲れ様でした。」 

       金清 英治さん「川端会長、姫路幹事、一年間お疲れ様でした。」 

荒川 英良さん「おつかれ様例会、楽しかったです。川端会長、おつかれさまでした。」 

水津 弘史さん「会長、幹事一年間おつかれ様でした。」 

西村  浩さん「お疲れ様例会、お世話になりました。橋羽さん、貝汁ごちそうさま！」 

西村 雄一さん「会長、幹事１年間大変おつかれ様でした。上林さん、芝友会幹事おつか 

れ様でした。次回より、白石さんよろしくお願いします。会長、優勝 

おめでとうございます。」 

古豊 和恵さん「先日のゴルフで、人生初のニアピン取りました。暑くて楽しい一日で 

した。」 

         川端 章弘さん「皆さま、１年間御協力ありがとうございました。芝友会優勝賞金は 

スマイルさせていただきます。」 

上林 雅樹さん「親睦スマイル目標達成しそうです。みなさんありがとうございます。」 

姫路  紀さん「一年間有難うございました。明年度も何卒宜しくお願いいたします。」 

米中 郁雄さん「先日（２４日）に商工会議所ＤＸ推進委員会の方々が来社下さいまし 

た。ＶＰルーム視察時には率先して吉田さんにはゲーム参加頂き有難 

うございました。」 

吉田 壮司さん「会長優勝おめでとうございました！１年間お疲れ様でした！」 

白石 光徳さん「ゴルフ楽しかったですね。」 

酒井 秀毅さん「芝友会、停電の中お疲れ様でした。」 

       三澤 英彰さん「昨日、発令を受け、新小野田発電所を離れることになりました。コロナ 

故に例会欠席など失礼も多く申し訳ありませんでしたが、緑ある小野田 

の地で皆様との交流は貴重で楽しかったです。後任者も引き続きよろし 

くお願いします。３年間有難うございました。」 

         

 

 

 

 

前回の記録【 6/29（水）】 
 

年間活動計画報告確認月間 

本日スマイル 90,000 円  累 計 304 件 966,000 円 

 



■本日のお祝い                 
 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 
 
 

 

 

■退会の挨拶                    ■会員研修委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長活動報告                 ■会長幹事・バッヂ交換・記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      三澤 英彰さん                   中原 斎香利さん 

パートナー誕生日：荒川 英良さん     入会記念日：髙木 謙治さん、畑 善高さん 
                           永山 純一郎さん 

 

  

  

   川端  章弘 会長 

  

 



創 立 ： 1969 年 4 月 9 日 
例会場 ： セントラルホテル２階 高砂の間 
例会日 ： 毎週水曜日 12:30～13:30 
会 長 ： 川端 章弘 / 幹 事：姫路 紀 
事務局 ： 〒756-0814 山陽小野田市千代町 1 丁目 8-26 セントラルホテル内 

T E L：  0836（81）5245  /  FAX：0836（81）5262 
H P  ：  http://onodarc.sakura.ne.jp/   E-mail：onoda.rc@alto.ocn.ne.jp  

 
  
 
 

■クラブアッセンブリー  年間活動計画 各役員・委員長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ＲＩレート      2022年 6月度 1＄＝127円 

★エコキャップ    ポリオワクチン 360本分(約 720㎏）  ※２㎏＝ワクチン 1本 

 

次回例会のお知らせ 【7 月 20日（水）】 
 

☆週報６月２９日第２５１８号をアップしました。 

 HP 情報 
 

22-23年度 7・8月の例会 
月  日 曜日 時 刻 場 所 内 容 備  考 

7月 6日 水 12：30 セントラルホテル クラブアッセンブリー 22-23年度 初例会 年間活動計画 

7月 20日 水 12：30 セントラルホテル クラブアッセンブリー 年間活動計画 各役員委員長 

8月 3日 水 12：30 セントラルホテル 委員会卓話 会員選考・増強委員会 森田純一さん 

8月 17日 水 12：30」 セントラルホテル 内部卓話 西村 創之介さん 

8月 31日 水 12：30 セントラルホテル 外部卓話 山口県ユニセフ協会 

 
今後のロータリー関連事業 
10 月 5 日 水 セントラルホテル ガバナー公式訪問 石川 良興 様 

10 月 15～16 土日 ホテルサンルート徳山・周南市文化会館 地区大会 

3 月 18 日 土 未定 Ｇ２ ＩＭ  （宇部東ＲＣ） 

他クラブの例会情報 

クラブ名 曜日 時 刻 例会場 通常例会 夜間例会 

宇部 RC 木 12：30～ ANA クラウンプラザホテル宇部 7/7．14．21 7/28 

美祢 RC 火 12：30～ 美祢グランドホテル 7/5．12．26 （確認中）  

宇部西 RC 火 12：30～ ANA クラウンプラザホテル宇部 7/12．26 7/5 

宇部東 RC 水 18：30～ イタリアンレストラン PAYSAN  7/6．13．27 
 

 お知らせ 
 

http://onodarotary.org/

